



Pressemitteilung

des CDU Stadtverbands Gießen

CDU besichtigte Pascoe

Christdemokraten staunten über Produktion, Lagerung und hohe Standards

GIESSEN.

Der Gießener CDU-Stadtverband besuchte kürzlich das heimische Naturmedizinunternehmen „Pascoe“. Unter federführender Leitung von Herrn Pascoe und der Pressesprecherin Stefanie Wagner-Chorliafakis erhielten die anwesenden CDU-Mitglieder spannende Einblicke in die Produktion, Lagerung und hohen Standards, denen sich Pascoe selbst verschrieben hat. „Es freut uns, dass ein Großteil der von Pascoe Naturmedizin verarbeiteten Pflanzen in unserer Region in Mittelhessen angebaut werden“, berichtet Dominic Eser.

Weitere Gesprächsthemen waren die Anbindung Gießens an das überregionale Verkehrsnetz, Arbeitskräftegewinnung und der Standorttreue seit 1895 mit dem Unternehmen, das zum wiederholten Male eine Auszeichnung beim bundesweiten Unternehmenswettbewerb „Deutschlands Beste Arbeitgeber“ des Great Place to Work-Instituts als einer der 100 besten Arbeitgeber in Deutschland und Europa erhielt. „Die Unternehmensführung von Pascoe ist beeindruckend und wir freuen uns, solch eine Firma in Gießen ansässig zu haben“, fasst Stadtverbandsvorsitzender Frederik Bouffier zusammen.



Mit freundlichen Grüßen und der Bitte um Veröffentlichung